
   

Anfragen zum Plenum  

anlässlich der Plenarwoche in der 20. KW 2018 

 

 

Anfrage zum Plenum der Abgeordneten Rosi  S t e i n b e r g e r  (GRÜ): 

Wie hoch ist das Verhältnis von Ausbau zu Neubau der Staatsstraßen in Niederbayern im Ver-

gleich zu anderen Regierungsbezirken (bitte auch nach Straßenbauämtern Landshut und Passau 

aufschlüsseln). 

 

 

Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr: 

In beigefügter Tabelle sind die Ausgaben für den Neubau, den Um- und Ausbau sowie die 

Summe der Ausgaben für den Neubau und den Um- und Ausbau der Staatsstraßen – aufgeglie-

dert nach Regierungsbezirken und den Staatlichen Bauämtern Landshut und Passau – für die 

Jahre 2013 bis 2017 dargestellt.  

 

Die Ausgaben für Neubau und Um- und Ausbau der Staatsstraßen wurden aus den Ist-

Ausgaben der Jahre 2013 bis 2017 ermittelt. Dabei ist zu berücksichtigen, dass Ausgaben für 

den Grunderwerb nur pauschal erfasst werden und eine Trennung nach Neubau und Um- und 

Ausbau nicht möglich ist. In der beiliegenden Tabelle sind die gesamten Ausgaben für den 

Grunderwerb deshalb bei den Ausgaben für Um- und Ausbau enthalten. 

 


